
27/01/2016 12:03 - Secretário da Sempedec falou com Verdade Rondônia sobre o
risco de uma nova cheia do Rio Madeira
O Secretário Municipal de Projetos Especiais e Defesa Civil, Vicente Bessa, falou em entrevista sobre o risco de uma nova cheia, além do
trabalho da prefeitura para evitar novos estragos.  
Fonte: Redação
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